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令和元年度 松浪地区まちぢから協議会 第４回 運営委員会 議事録 

2019-８-2１ 書記 朝岡 

 

1. 開催日時 

令和元年 8 月 21 日(水） ９:30～11：55 

 

2. 開催場所 

 松浪コミニティセンター ホール 1・2 

（進行・・・末松副会長） 

 

3. 出席者(敬称略) 

(1) 茅ケ崎市市民自治推進課 : 忠隅 

(2) 委員: 松浪地区まちぢから協議会の出欠名簿を参照  24 名 

(3) 傍聴者: なし 

 

4. 配布資料 

① 令和元年度 松浪地区まちぢから協議会 第４回 運営委員会 次第 

② 令和元年度松浪地区市民集会次第（案） 

③ 広報紙等配布業務完了報告書の提出について 

④ 茅ヶ崎サザン芸術花火２０１９ 概要 

⑤ ＳＴOP 風しんＣＨＩＧＡＳＡＫＩ 

⑥ 次期総合計画 まちづくり懇談会 

⑦ 茅ヶ崎市空き家実態調査の実施について 

⑧ 水害に関する今年度の取り組みについて 

⑨ 茅ヶ崎市内の犯罪発生状況 

⑩ 松浪コミュニティセンター開館 5 周年記念式典・ご招待者名簿 

⑪ 松浪コミュニティセンター開館 5 周年記念式典次第及びご案内 

⑫ 松浪コミセン・子どもの家「なみっこ」 スタッフ募集 

⑬ 令和元年度松浪地区市民集会 質問分類 

⑭ 新たな地域コミュニティの取り組みについての本市の考え方について 

⑮ 盆踊り模擬店 反省会のお知らせ 

⑯ ちがさき都市マスタープラン 概要版 

 

 

5. 開 会 挨拶・・・植松会長 

     

  

6．報告・依頼等 
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７．議 事  

 以下審議し 松浪地区まちぢから協議会役員会の提案通りで承認された。主な内容は以下の通り 

 

          

（１） 松浪コミセン開館 5 周年式典及びコミセンまつりについて 

資料⑩､⑪ 松浪コミュニティセンター開館 5 周年記念式典招待者名簿 他 

＊令和 2 年 4 月１日が満５年となるが、式典は令和元年１０月６日とした。 

＊３７名をご招待者として、挙げているが、最初は平成１４年６月の街づくり委員会が複合施設建設要望

書を提出し、これが茅ヶ崎市総合計画の第２次計画に組み込まれ､コミセン建設検討委員会が発足し

て開館に至っているが、コミセン関係者をどこまで招待するか難しい。 

＊式典では５人の方々にご挨拶頂く予定 

＊運営委員は、式典に列席を願うと同時に、お手伝いもお願いする。 

＊記念演奏者は未定 

＊式典を１０：００までには終了し、「おもてなし」を計画しているが、駐車場の確保が難しく、駐輪場にも

困っている。詳細は来月の運営委員会で報告する。 

 

（２） 松浪コミセン職員採用・退職について 

資料⑫ 松浪コミセン・子どもの家「なみっこ」 スタッフ募集 

＊茅ヶ崎市の方針で､臨時職員とは５年以上の契約は出来ず、令和２年３月までには現在の職員には

退職願うことで､今年度の契約は元年１１月未としているが、一般の方々に迷惑かけないように新旧

職員の引き継ぎをするのは難しい。 

＊７月に２名を採用し､今後７～８名の採用を予定しておりますが、今回の書類締切りは ９月２５日 

としています。 

 

（３） 市民集会について 

資料②､⑬：令和元年度松浪地区市民集会次第(案) 他 

   ＊今年度の質問は２４項目あり、内容的には資料⑬のように６項目に分けられる。 

   ＊市からの回答を ８月末までには入手し、臨時役員会を９月４日に開き、質問事項の分類及び当日

の課題を纏めたい。 

   ＊８月末に入手した回答は、自治会長経由で、質問者に知らせる。 

   ＊当日は、入口で、回答集を配布する。   

 

（４） その他 

資料：⑭ 新たな地域コミュニティの取り組みについての本市の考え方について 

     ８/１５の役員会で、小出地区に続き、市民自治推進課の忠隈氏、渡邊氏と松浪地区としての意見交換を

しました。市では現状の松浪地区まちぢから協議会はステップ２の段階にあるとし､これから前進して行く

には、「市の支援のあり方」についての意見を問われました。人的支援では、担当職員は専任では無く､

複数のコミセンを抱えている兼任であり、事務局機能は地区役員が被っているのが現状で、（松本市で

は２６の施設に課長クラスが配置されている）。 財政的支援として２５万円＋１０万円（自治会連合会補

助金）＝３５万円では、事務局員を雇える額ではない。従って人が替わると運営も変わってしまう危うさ

がある。人的・財政的支援を受け、少しでも前進して行くにはどうしたら良いか、皆さんもメンバーとして

考えてみて欲しい。 
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８ 各部会からの報告 

（１） 防災対策部会 

＊地区防災訓練は、委員の協力と手助けにより順調に推移している。 

  ９月１9 日の防災訓練実行委員会でほとんど決めたい。記念品の選定で悩んでいる。 

 

（２） 自治会長部会 

 ＊感震ブレーカーの請求をされた自治会は、変更の無い様に願います。 

＊福祉ふれあいまつり関連の作品の出品、フリーマーケット出店の募集､及びコミセンスタッフ募集の 

回覧をお願いします。 

         

（３） 市民安全部会 

＊資料⑨：茅ヶ崎市内の犯罪発生状況 

        ７月末現在の振り込め詐欺被害はゼロと良い結果が出ている。のぼり旗等の要望があれば、予算の

範囲（4 万円）で購入します。 

＊ひったくり犯の高校生グループが捕まり 7 月はゼロとなっている。最近は暑いので家の入口を開け

ておいたり、網戸にしたりするので空き巣に注意が必要。自転車盗難は相変わらず多いので注意。 

 

  （４）自治会館の管理運営について 

      ＊９月の予約は予定通りです。 

      ＊自治会館前の駐車場ラインを 3 台分ハッキリと描いた（5 万円） 

      ＊来年度予算でエアコン 3 台を取り替える予定で、見積もりが 280 万円強で、この 5 年間で 135 万円

の積み立てが出来、市からの補助金 50 万円を加え 185 万円となるが､差額が 100 万円あり、台数を

減らす、ローンを組む、寄付を募る 等の工夫が必要です。 

 

  （５）松浪コミュニティセンター・子どもの家「なみっこ」の管理運営について 

 

 (6) 松浪コミカフェ管理運営について 

      担当者が不在のため説明なし。新しく「アイスクリーム」と「あんみつ」をメニューに加えました。 

 

 （7）松浪地区まちぢから協議会ＨＰの現状報告 

＊ＨＰクリック回数は ２１．７回／日 になっており、記事はおなじみの方々で 10 件です。   

  構成団体をクリックすると、各自治会長より一言、及び行事予定が覧られます。 

まちぢから協議会や各部会の情報を更新、追加をしております。また開館 5 周年とのことで、 

平成 14 年の地域集会施設建設要望書から始まり、街づくり委員会の活動状況を平松さんが入手され

たのでクリックしてみてください 

＊「まつなみだより９月１５日号（１７号）」の原稿は皆様の協力で順調に揃えることが出来ました。 

今回から「煌人
き ら び と

にエール」とのコーナーを設けました。松浪地区内の有名人、努力して、その成果を

上げた人、栄冠に、希望に輝いている人に エールを送るコーナーをつくりました。 

       当面は､茅ヶ崎市内で 1 位では無く、全国レベル、世界レベルで入賞した人にエールを送りたいと考

えていますので、皆さん是非とも情報を広報委員メンバーまでお願いします。むろんスポーツだけで

はなく、音楽とかいろいろな分野で、日本一、世界一に輝いている人、近づいている人の情報をお願

いします。 今回の 煌人
き ら び と

は美住町にお住まいの吉村玲美さんを載せます。 
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（８）会計からの報告 

     ＊盆踊りの売上げ報告                                      単位：円 

コーナー 売上げ 前年比 コーナー 売上げ 前縁比 

焼きそば  ７１３００ ９８．３％ ポップコーン １０８００ １５７。７％ 

かき氷   ３８８００ １００．３％ 唐揚げ ２０５５０ １１９．８％ 

ビールジュース   ５５８００ １０５．３％ ポテトフライ   １７３００ １２１．８％ 

サイリューム   ４６２００ １５５．８％ チェロス   １１０００  ７８．０％ 

当てくじ   ２７５５０  ９８．９％ 合  計  ２９９､３００ １０９．２％ 

               合計で 前年売上げ 274,000 円を 25,300 円上回り 299,300 円となっています。 

      ＊盆踊りの反省会 

          8 月３１日（土） １８：００～  松浪コミセン ホール１，２ 

          ボランティアの皆様との反省会をします、会費はゼロ､軽食を用意します。 

            8 月 24 日までに 佐々木委員 にメールにて参加人数を報告願います。 

  

９ 各団体からの報告 

出席者の全団体から行事等の報告があったが、 

8 月は役員会も開かず、夏休みの自治会が半数となっている。 

  

１０ まちぢから協議会連絡会からの報告    

＊資料③ 広報紙等配布業務完了報告書の提出について 

       ９月２７日までに提出 

   ＊資料④ 茅ヶ崎サザン芸術花火２０１９ 概要     

        茅ヶ崎市観光協会が肩入れして､１０月１９日（土）に開催予定。情報公開は８月下旬に予定。 

 ＊資料⑤ ＳＴOP 風しんＣＨＩＧＡＳＡＫＩ 

         昭和 37 年 4 月～昭和 54 年 4 月１日生れの男性は風しんの抗体検査及び予防接種が必要 

         対象年齢外の人の予防接種には３５００円が必要。 

＊資料⑥ 次期総合計画 まちづくり懇談会        

       ９月２８日（土）１４：００～１５：３０ 小和田公民館にて 

       ２０２１年を始期とする１０年間の総合計画を策定するので、各自治会長は会員をお誘いの上 

地域の問題として出来るだけ多くの方の出席を願う。 

＊資料⑯のちがさき都市マスタープラン 概要版 は ５００円で販売する。 

＊資料⑦ 茅ヶ崎市空き家実態調査の実施について 

       基礎資料を作成のため、業者が腕章・身分証明書を携帯して､調査を実施する。 

 ＊資料⑧ 水害に関する今年度の取り組みについて 

       相模川の大規模氾濫（４８時間 降雨量５６７㎜）に備えた避難に関する取り組みで、「洪水への備

え」を茅ヶ崎・南湖・鶴嶺東・鶴嶺西・湘南・湘北・小出の７地区の４３自治会に配布される。 

 

１１ 閉 会 ・・・前田副会長 

 

次回   松浪地区まちぢから協議会運営委員会  ９月１８日（水） ９：３０から  

   

                                                            以上 



令和元年度　松浪地区まちぢから協議会　委員名簿 ○:出席　　　　　×:欠席

職名 氏名 団体名及び役職等 第1回 第2回 第3回 第4回 第5回 第6回 第7回 第8回 第9回 第10回 第11回

1 会長 植松　伸擴 協議会推薦 ○ ○ ○ ○

2 監事 中井　汎 浜竹一丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○

3 副会長 前田　積 浜竹二丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○

4 会計 杉本　誠 浜竹三丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○

5 副会長 末松　一豊 浜竹四丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○

6 白石　壽明 松浪一丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○

7 長谷川　清 松浪二丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○

8 野村　純二 富士見町自治会　会長 ○ ○ ○ ○

9 監事 辻　俊子 LG富士見町自治会　会長 ○ ○ ○ ×

10 髙橋　一紀 常盤町自治会　会長 ○ × ○ ○

11 会計 刈間　昌仁 緑が浜自治会　会長 ○ ○ ○ ○

12 松井　教 汐見台自治会　会長 ○ ○ ○ ○

13 荒牧　喬平 出口町自治会　会長 ○ ○ ○ ○

14 渡邊　勇次 ひばりが丘自治会　会長 ○ ○ ○ ○

15 書記 朝岡　通光 美住町自治会　会長 ○ ○ ○ ○

16 坂井　修一 松浪地区社会福祉協議会　会長 ○ ○ ○ ×

17 高田　陽子 松浪地区民生委員児童委員協議会　会長 ○ ○ ○ ○

18 大曽根　修一 松浪地区老人クラブ連合会　会長 × ○ ○ ×

19 森　森恵 松浪地区地域包括支援センターさざなみ　管理責任者 ○ ○ ○ ○

20 広瀬　忠夫 松浪地区体育振興会　会長 ー ー ー ー

20 新倉　哲也 松浪地区体育振興会　副会長 ○ ○ ○ ○

21 監事 櫻井　武一 松浪地区スポーツ少年団　代表 ○ ○ ○ ○

22 書記 佐々木　睦子 汐見台小学校区青少年育成推進協議会　副会長 ○ ○ ○ ○

23 小野江　達人 緑が浜小学校区青少年育成推進協議会　会長 ○ × × ×

24 大類　ひさ枝 松浪小学校区青少年育成推進協議会　監査 ○ ○ ○ ○

25 和田　美香 汐見台小学校ＰＴＡ　会長 ○ ○ ○ ×

26 椿　恭子 緑が浜小学校ＰＧＴ　副会長 ○ ○ ○ ×

27 土屋　須賀子 松浪小学校ＰＴＡ　本部渉外担当 ○ ○ ○ ○

28 鈴木　美奈子 松浪中学校ＰＴＡ　会長 ○ ○ × ×

29 松浪学区子ども会連合会　会長 ー ー ー ー

30 監事 菊池　紀子 食生活改善推進団体　会員 ○ ○ ○ ○

31 環境指導員 ー ー ー

32 川田　昌子 公募委員 ○ ○ ○ ○

33 加藤　敦子 公募委員 ○ ○ ○ ○
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